

INFORMACIONES MEDICAS

Nueva Junta Directiva del Colegio de Médicos y Cirujanos

A las 20 horas del día 18 del mes de Enero de 1957 y en acto especial efectuado en el local del Colegio de Médicos y Cirujanos de la República, se instaló la nueva Junta Directiva del mismo que fungirá durante el año de 1957, integrada por los siguientes profesionales:

Presidente	Dr. Alvaro Montero Padilla
Secretario	Dr. Gonzalo Arias Delgado
Tesorero	Dr. Guillermo Dobles Arias
Fiscal	Dr. Carmelo Calvosa Chacón
Primer Vocal	Dr. José A. Quesada Córdoba
Segundo Vocal	Dr. Rodrigo Chacón Jinesta
Tercer Vocal	Dr. Elías Bonilla Dib

Fallecimiento del Dr. Jacob Calanche

El pasado 26 de octubre, a la edad de 35 años, dejó de existir en Caracas el Dr. Jacob Calanche, prestigiosa figura de la Odontología venezolana. El Dr. Calanche fue Decano de la Universidad de los Andes y Director de la misma Universidad.

Revista Médica presenta sus más sentidas condolencias al Cuerpo Odontólogo Venezolano.

TECNICA HOSPITALARIA

"Técnica Hospitalaria", Revista Latino-americana de Hospitales que se edita en Caracas, Venezuela por un grupo de distinguidos Nosocomiólogos, en su número correspondiente a marzo de 1956 (Vol. III, Nº 1, pág. 629- entre otras dice:

"..... Mejor que todo comentario o apreciación personal sobre la forma tan completa como se enfocó el problema y la manera tan técnica como fue resuelta, ofrecemos a nuestros lectores el índice completo de dicho trabajo a fin de que de su lectura, tengan una idea cabal de lo amplio de dicho documento y de la forma metódica y sistemática como fue realizado.

"Personalmente creemos que dicho estudio bien merece ser considerado como modelo para toda situación latino-americana en que se hayan, de resolver técnicamente problemas similares al mencionado....."

DR. JORGE SOTO-RIVE

A continuación extractamos unos párrafos de la carta que dirigió a uno de los autores el Dr. Jorge Soto Rivera, eminente Nosocomiólogo Venezolano, por muchos años Asesor Técnico del Instituto de Hospitales de su patria y actualmente Director del nuevo Hospital Policlínico Universitario de Caracas considerado como uno de los mejores hospitales del continente, desde el punto de vista arquitectónico y de organización técnica y administrativa, de 1.100 camas con un costo de construcción y equipo de treinta millones de dólares.

".....Le insisto personalmente en que dicho estudio puede ser considerado como un estudio piloto para toda situación latino-americana de problemas similares....."

"Creo que personalmente me tomaría mucho tiempo y no llegaría a producir un trabajo de la consistencia científica y tan correcta como el que ustedes acaban de realizar".

LA DIRECCION
